

Men of the Match Pertandingan Montpellier vs PSG: Kylian Mbappe yang Mengagumkan

Description

Kylian Mbappe Menjadi Man of the Match dalam Kemenangan PSG atas Montpellier

Kylian Mbappe tampil mengesankan dalam pertandingan PSG melawan Montpellier dengan mencetak hattrick serta satu assist. Gol-gol yang dicetak oleh Mbappe pun sangat apik, yang pertama dari sudut sempit di dalam kotak penalti, yang kedua dari tembakan melengkung, dan yang ketiga dari umpan panjang yang bisa dikontrolnya dengan baik. Selain itu, Mbappe juga memberikan satu assist kepada rekan setimnya, Vinha. Berkat penampilannya yang luar biasa ini, Mbappe layak mendapat penghargaan Man of the Match.

Statistik dari WhoScored menunjukkan bahwa Kylian Mbappe melepas empat percobaan tembakan ke pertahanan Montpellier, semuanya on target dan tiga di antaranya berbuah gol. Mbappe juga mencetak tiga keypass bagi rekan-rekannya di PSG serta berhasil mengukir dua dribel sukses. Meskipun dua umpan silang dan dua umpan panjang yang dilepaskan oleh Mbappe tidak sampai ke target, kontribusinya tetap menjadi kunci kemenangan PSG.

Penampilan Mbappe dalam pertandingan tersebut membuatnya mendapatkan rating sempurna yaitu 10 dari WhoScored. Hal ini menunjukkan betapa dominannya Mbappe dalam pertandingan melawan Montpellier, yang akhirnya berujung pada kemenangan telak 2-6 bagi PSG. Kemenangan ini juga menunjukkan bahwa Mbappe masih menjadi salah satu pemain kunci dalam skuad PSG.

Kesimpulannya, Kylian Mbappe layak mendapat penghargaan Man of the Match dalam pertandingan melawan Montpellier berkat penampilannya yang gemilang serta kontribusi hebatnya bagi tim PSG. Statistik yang mencatat berbagai aksi Mbappe dalam pertandingan tersebut juga menunjukkan betapa pentingnya peran Mbappe dalam kemenangan timnya. Sebagai salah satu bintang PSG, Mbappe terus menunjukkan kualitasnya dan memberikan kontribusi besar bagi timnya.

Ringkasan

Kylian Mbappe layak mendapat penghargaan Man of the Match setelah membantu PSG mengalahkan Montpellier dengan skor telak 2-6. Dalam pertandingan tersebut, Mbappe mencetak hattrick dan satu assist, serta mendapat rating sempurna 10 dari WhoScored. Dari statistik WhoScored, Mbappe melepas empat tembakan ke gawang lawan dan berhasil mencetak tiga gol. Dia juga memberikan tiga keypass dan dua dribel sukses. Apa pendapat Anda tentang performa Mbappe dalam pertandingan ini? Berikan komentar dan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)